
Протокол №1
от 05.09.2024 года

Заседания школьного спортивного клуба «Олимп»,
МБОУ СОШ № 5 г. Апатиты

Присутствовало 11 человек

Повестка заседания:
1. Утверждение состава Совета, распределение обязанностей
2. Анализ работы за 2023-2024 учебный год и составление плана работы на 2024-
2025 учебный год.
3. Организация проведения спортивных мероприятий в соответствии с планом
работы школы и управления образования.
4. Агитационная работа.

Слушали:
1. Утверждение состава Совета, распределение обязанностей
Выступление ответственного за организацию работы клуба Сениной Е.В. об

избрании председателя Совета спортивного клуба и распределении обязанностей членов
Совета.

Постановили:
Избрать председателя Спортивного клуба и распределить обязанности членов

следующим образом:

Ковальчук Дмитрий (11 А класс)

Ренц Валерий(l 1 А класс)

Медникова Екатерина (10 А класс)

Председатель Совета, руководит спортивно
- массовой работой клуба

Заместитель председателя Совета,
Агитационная работа.

Секретарь

Слушали:
2. Анализ работы за 2023-2024 учебный год и составление плана работы на 2024-

2025 учебный год
Выступление учителя физической культуры Сениной Е.В. с отчетом о проделанной

работе за 2023-2024 учебный год и о плане работы Совета и клуба на 2024-2025 учебный
ГОД.

Постановили: план работы клуба на 2024-2025 учебный год утвердить.

Слушали:
3. Организация проведения спортивных мероприятий в соответствии с планом

работы школы и управления образования.
Выступила учитель физической культуры Горбунова И.Л. о плане проведения

спортивных мероприятий на 2024-2025 учебный год.
Обсудили проведение школьных соревнований в 1 четверти (согласно Календарному

плану) и подготовку судейских бригад.
А также обсудили подготовку команд к участию в городских соревнованиях

(согласно Календарному плану)



Постановили:
Принять участие в соревнованиях согласно плану. Организовать подготовку команд

и участников в личных зачетах, а также сформировать состав судейской бригады по
футболу.

Слушали:
4. Агитационная работа: пропаганда физической культуры и спорта, пропаганда

здорового образа жизни.
Предложение Ковальчука Д., об информировании классных коллективов о

проведении спортивных мероприятий в школе, городе через информационный стенд и
через школьный сайт.

Постановили:
Принять предложение Ковальчука Д. к сведению, организовать информирование о

проводящихся спортивных соревнованиях и физкультурно-оздоровительных
мероприятиях.

Председатель собрания

Секретарь

СенинаЕ.В.

Медникова Е.


